

C'est la nuit qu'il est beau de croire à la lumière.

Edmond Rostand

Sa fille et sa fille de cœur :

Sandrine et Eric **Vial-Veyre**, à Brenles;

Evelyne **Rapin-Corthésy**, à Châtillon;

Ses petits-enfants :

Jessica **Vial** et son ami Mathieu, à Lausanne;

Cyril **Vial**, à Sarzens;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants de cœur :

Emmanuelle et Cristiano **Lio-Rapin**, Alessio et Dario, à Payerne;

Mathieu et Chrystelle **Rapin**, Johanna et Nathan, à Payerne;

Sa belle-sœur :

Elisabeth **Lüginbühl-Ganière** et sa fille:

Edwige et Bertrand **Clot-Lüginbühl** et famille, à Bottens;

Sa filleule :

Marie-Blanche **Corthésy** et son ami Michel, à Corminboeuf;

Ses neveux et nièces, ses voisins, les familles **Veyre**, **Corthésy**, **Ganière**

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur André VEYRE

enlevé à leur tendre affection le 2 mars 2018, dans sa 96e année, après plusieurs années de lutte contre la maladie, mais pour la Vie qu'il aimait tant.

La cérémonie d'adieu suivie des honneurs aura lieu à l'église de Chesalles-sur-Moudon, le mercredi 7 mars à 14 heures.

Domicile de la famille : Sandrine Vial, Chemin de Pralaz 3a, 1683 **Brenles**.

*L'espoir de l'avenir, il est dans la nature et dans
les hommes qui restent fidèles à la nature.*

Félix-Antoine Savard